



7 Pièces

355 m²

Réf. 10107

6 750 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette magnifique villa offre une vue imprenable sur la mer, s'étendant de Saint Jean Cap Ferrat à l'Estérel. Nichée dans un havre de paix à Vence, à proximité du prestigieux et charmant Château Saint Martin, cette propriété contemporaine de 400 m² repose sur un terrain de 4000 m². Dotée d'une piscine à débordement de 12 x 5 mètres en pierre de Bali, cette villa offre un cadre idéal pour se détendre et profiter du soleil méditerranéen. Le vaste séjour bénéficie de grandes baies vitrées permettant d'admirer la vue panoramique, tandis que la cuisine entièrement équipée ravira les amateurs de ...

This magnificent villa boasts breathtaking views of the sea, stretching from Saint Jean Cap Ferrat to the Esterel. Nestled in a haven of peace in Vence, close to the prestigious and charming Château Saint Martin, this contemporary property of 400 sqm rests on a plot of 4000 sqm. Featuring a 12 x 5-meter infinity pool in Bali stone, this villa offers an ideal setting for relaxing and enjoying the Mediterranean sun. The spacious living room enjoys large windows allowing panoramic views, while the fully equipped kitchen will delight gourmet enthusiasts. The villa comprises five bedrooms with ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK MOUGINS

1 rue Honoré Henry - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

